



修復なった客殿



新年を迎えて

住職 若松 隆英

新年明けましてお目出とうございました。昨年は寺におきましては懸案であつた客殿の修復が行なわれ、創建当時の勇姿がよみがえりました。これも檀信徒の皆様方の厚いご協力のお陰でござります。

月十五日には完成記念の行事を行ないますので、皆様のご参加をお願いいたします。又、続いて本堂等の修復でござ無理を申さねばなりませんが良ろしくお願い申し上げます。

昨年を振り返りますと、奥尻島の地震・鹿児島の水害・冷夏・長雨等々良くない事が続きました。景気もバブル崩壊の影響が長びき低迷しています。

こういう世相は人々の心を暗くし、こんな中から凶悪事件も起こりかねない気がいたします。が、こんな時世こそ自分を静かに見つめ、自らの信念、目標を持つた地道な地に足のついた活動が認められます。

お大師さまの書かれたものの中に「自ら内にかえりみることの出来る人と、いたずらに他をいたむ人と、そこには人の高き低きが現われる」という意味のおことばがあります。新しい時代を切開くべく頑張りましょ



英会刷
隆代印
若総奥
発行者
印刷者



年頭にあたつて

総代長 島岡 篤

明けましてお目出とうございます。謹んで新年のご挨拶申し上げます。

平素はお寺の事につきましては何かと御協力をいただきましてありがとうございます。

厚くお礼申し上げます。

一昨年九月から着工致しております

た客殿の修復工事が四月三十日完成致しました。もう皆さんもご承知の方が多いと思いますが、立派になりました。

どうございました。又、皆様方から戴いた寄附金や支出につきましては別途ご報告いたします。五月十五日の井原方面の一日旅行には九十一名と云う大勢のご参加をいただきまして(バス二台)にぎやかな楽しい一日でした。十

月七、八、九日の第三回目の四国巡りも台風の雨にたたられましたが、愛媛

勢の参加をいたしましたが、立派にございました。

どうございました。又、皆様方から戴いた寄附金や支出につきましては別途

ご報告いたします。五月十五日の井原

方面の一日旅行には九十一名と云う大

勢の参加をいたしましたが、立派にございました。

どうございました。又、皆様方から戴いた寄附金や支出につきましては別途

ご報告いたします。五月十五日の井原

<p